



## 令和7年度 9月 どんぐりっこ 土佐清水市子育て支援センター



### 親子の絆・防犯教室



中村警察署清水警察庁舎、少年補導係長永田智子さん、スクールソポータ濱崎有紀子さんに来ていただいて、親子の絆・防犯教室を行いました。自己肯定感を育てることの大切さや、言葉掛けの仕方、オンラインゲームの怖さなど、わかりやすく話を頂きました。防犯教室では、普段から近所との繋がりを大事にして見守ることや鍵を掛けるなど防犯対策についても学ぶことが出来ました。

#### 【参加者の声】

- どうしても感情が言葉に出てきてしまうので気をつけないといけないと思いました。
- 普段から感情で言葉を発することが多いので、Iメッセージでの発言を意識していくこうと思いました。家の防犯対策も見直し、行っていきます。
- スマホ、SNS、オンラインゲーム等、気を付けていきたいと思いました。家の防犯対策が不十分だと思ったので、対策をしっかりしたいと思いました。
- これから子どもたちがするであろうゲームなど、親が正しく理解したうえで、子どもたちにも楽しめるようにすることが大事だなと思いました。



### ぴよぴよクラブ



### ふれあい遊び



『いっぽんばしこちょこちょ』のふれあい遊びや、『かわいいかくれんぼ』のペーパーサートをしました。スカーフを使いたいないないばあ遊びでは、お母さんの顔が見えると、子どもたちはにこにこ笑顔でした。最後に、みんなで『にんげんっていいな』を踊り、親子でふれあい遊びを楽しみました。

#### 【参加者の声】

- みんなで、踊ったりすることが刺激に繋がって良かったです。
- みんなで踊って遊んで楽しかったです。いっぽんばし、家でもやろうと思います。
- スカーフのいないないばあをとても喜んでいました。家でもやってみようと思います。
- 楽しかったです。家でもいっぱいやってみます。
- 薄い布が気に入ったようで楽しんでました。お兄ちゃんといないないばあを家でもやっているので、この布を使ってもいいなと思いました。





『やきいも』と『やまごやいっけん』の手遊びをした後、『3びきのやぎのがらがらどん』のエプロンシアターを楽しみました。

お母さんと一緒にエプロンから、がらがらどんやトロルが出てくるのを、じっと見ていました。



## ミュージック・ケア



那須千亜紀さんに来ていただいて、ミュージック・ケアを行いました。しゃぼん玉を見たり、“キララ”という音の鳴るおもちゃや鳴子を使って遊びました。お母さんと一緒にキララや鳴子を持って、アンパンマンやミッキーマウスの曲に合わせて体を動かしたり、スカーフを使ってふれあい遊びをしたり、親子で楽しい時間を過ごしました。



那須千亜紀さんの優しい笑顔や声に、みんな笑顔があふれていきました。

### 【参加者の声】

○家ではできない遊びができて、子どもも喜んでいたので、

参加できて嬉しかったです。

○色々な物を使った遊びがたくさんあって、よかったです。